



SCHLOSS SUCHT WIRT.

Schlosswirt – Wirtshaus und Restaurant Schloss Rothschild

Interessenten-Suche
Waidhofen an der Ybbs

Die Stadt Waidhofen an der Ybbs sucht ab 1. Juni 2024 einen neuen Pächter für das Wirtshaus und Restaurant „Schlosswirt“ im Schloss Rothschild. Das Lokal ist eingebettet in das Ensemble mit Museum, Tourismusbüro, Seminarräumlichkeiten und Kristallsaal – und gilt als erste Adresse für Kulinarik in der progressiven Stadt am Land.

Der bisherige Pächter Andreas Plappert wendet sich nach 15 erfolgreichen Jahren einer neuen Herausforderung zu, bei Bedarf kann Inventar und Ausstattung übernommen werden. Zudem gibt es ab Juni bereits fixierte Veranstaltungen im Schloss Rothschild, die ein qualitätsvolles Catering erfordern.

Wir laden innovative und engagierte Gastronominnen und Gastronomen zur Abgabe ihrer Bewerbung ein. Bitte übermitteln Sie die Unterlagen bis spätestens 15. April 2024 per E-Mail, ein persönlicher Besichtigungstermin kann gerne vereinbart werden:
post.liegenschaft@waidhofen.at, M +43 676 88 511 146 (Lukas Pessl)

Das Lokal

Große Tische, bequeme Holzbänke und gemütliche Gaststuben mit Charakter: Direkt in den Räumlichkeiten von Schloss Rothschild liegt das Lokal Schlosswirt, das elegante, moderne Details mit charmantem Flair von anno dazumal verbindet. Hier lässt sich ein romantischer Abend zu zweit genauso gut genießen wie eine große Familien- oder Firmenfeier. Der Gastgarten im Innenhof des Schlosses ist ein weiteres Highlight, das bei Veranstaltungen wie den Schlosshofspielen oder dem Sommerkino gerne angenommen wird. Das sanfte Rauschen von Schwarzbach und Ybbs ist im Hintergrund leicht wahrzunehmen. Für besondere Events können die Schwarze Kuchl oder der Kubus angemietet werden.

Das Lokal befindet sich im so genannten „Stöcklgebäude“:

- 80 Plätze im Innenbereich (Erdgeschoß, Obergeschoß) sowie 40 Plätze auf Holzpodest im Außenbereich und weitere Plätze im Innenhof
- mehrere Gastzimmer und Stüberl auf zwei Etagen plus Keller, Personalraum, Dachboden, Getränkeverlagung ...

Die Stadt

Waidhofen an der Ybbs verbindet ein Leben in der Stadt mit dem Leben am Land. Die Statutarstadt im südwestlichen Mostviertel zählt 11.000 Einwohner sowie 33.000 Nächtigungen im Jahr und ist urban und bäuerlich zugleich. Die Stadt an den Ufern der Ybbs wächst aus der Tradition von Most und Eisen in die Zukunft und steht für ein Leben voller Möglichkeiten.

Prägend ist dabei das Stadtbild: Sorgsam entwickelt schmücken zeitgeistige Architektur und Gestaltung das mittelalterliche Ensemble. Exzellente Hochkultur wird mit exzellenter Volkskultur verbunden. Vom Wirtschaftsstandort Waidhofen exportieren international renommierte Unternehmen und zukunfts-gewandte Handwerker Waren und Dienstleistungen. Insgesamt sind es die ambitionierten Menschen, die Waidhofen zu einem Schaffensraum formen, in dem gewohnt, gearbeitet und gefeiert wird. Als Pächter des Lokals Schlosswirt bereichern Sie dieses Netzwerk und bringen Menschen und Genüsse zusammen.



Das Schloss

2002 erwarb die Stadt Waidhofen das Schloss Rothschild von den Bundesforsten und erhielt daraufhin den Zuschlag zur Niederösterreichischen Landesausstellung 2007. Architekt Hans Hollein zeichnete für den Umbau verantwortlich und entwarf Aufbauten, die dem Schloss eine unverwechselbare Silhouette mit dem stilbildenden Kubus geben.

Seit 2008 beherbergt das Schloss das 5-Elemente Museum, das Stadtarchiv, die Stadtbibliothek sowie das Tourismusbüro mit seinem Veranstaltungsmanagement. Es glänzt als Seminar- und Hochzeitslocation (ca. 30 Trauungen pro Jahr) und als Schauplatz des Festivals „Klangraum“, des KinderUNiversums oder der Schlosshofspiele.

Der Schlosswirt ist das kulinarische Herz des Schloss-Areals und erste Anlaufstelle für Caterings etc. – eine Verbindung, die für die Stadt und die Veranstalter sehr wichtig ist und für den Pächter sehr wertvoll sein kann.



Fotos: Dominik Störbenberger, Martin Wieser, Josef Herfert



Fotos: Dominik Störbenberger

Die Ausstattung

Der neue Pächter kann auf ein **vollständig ausgestattetes Restaurant** aufbauen und Logo und Webseite des Schlosswirts übernehmen.

Zum Inventar gehören u.a.:

- Tische, Sesseln, Besteck, Gläser, Teller, Blumengeschirr, Kästen und Kommode, Dekomaterial, Vorhänge
- Gastgarten: Schirme und Schirmständer, Funcos, Outdoor-Lager
- Catering-Equipment: Chafing-Dishes, Blade, Wärmeschrank, Wärmebrücken, Tellerspinne, Gastronormbleche
- Küche/Ausschank: Kühlschränke, Haubenspüler, Fritteuse, Induktionsplatte, Grillplatte, Kombidämpfer, Thermomix, Holdomat, Saladette, Salamander, Tiefkühler, Kühlhäuser, Kaffeemaschine, Gläserspüler, Osmoseanlage, Gläser-Racks
- Apro-Kassensystem, Orderman, Telefonanlage, Musikanlage, Logo, Webseite
- Ausgestatteter Weinkeller, Wein- und Spirituosenlager

Das Inventar kann abgelöst werden.

Die Gäste

In den vergangenen 15 Jahren bildete sich eine große Zahl an Freunden und Stammgästen des Schlosswirts heraus. Sie schätzen die hochqualitative Küche und das hohe Maß an Gastfreundlichkeit.

„13 Mal verwandelte sich der Schlosshof von Schloss Rothschild bereits in einen Kinosaal unter Sternen – und ebenso oft konnten wir bei unserem Schlosshofkino auf die kulinarische Kooperation mit dem Team des Schlosswirts setzen. Das Publikum freut sich bereits auf die heurige Auflage und wir als Veranstalter möchten auf die Zusammenarbeit mit einem neuen Pächter setzen.“

Andreas Kössl und Hannes Mayrhofer, Verein Filmzuckerl

„Die Schlosshofspiele der Waidhofner Volksbühne sind zum Fixpunkt im Kultursommer der Stadt und der Region geworden – ebenso das Gourmet- und Logen-Ticket beim Schlosswirt, welches sich großer Beliebtheit erfreut. Als Verein haben wir diese unkomplizierte und kreative Zusammenarbeit immer sehr geschätzt und möchten diese fortsetzen. Denn Kulinarik und Kunst sind eine ideale Kombination.“

Alexander Riess, Obmann der Waidhofner Volksbühne

„Das Mostviertel ist ein sehr starker, dynamischer Wirtschaftsraum. Könnerschaft ist dabei nicht nur in der Industrie, sondern auch in der Gastronomie gefragt. Und so habe ich als Firmenchef, aber auch als Privatperson den Schlosswirt als Ort des Genusses und der Gemeinschaft geschätzt. Herausragend war vor allem die Flexibilität, wenn es um kreative Sondersettings und besondere Kulissen ging. Dies wird auch in Zukunft wichtig sein.“

Thomas Welser, CEO von Welser Profile und Obmann des Vereins beta campus

Unser Angebot

Der Schlosswirt gilt seit seiner Eröffnung im Herbst 2006 als gutbürgerliches Lokal, das immer wieder mit kreativen und innovativen Ansätzen begeistert und überrascht. Diese Verbindung aus Tradition und Mut zu Neuem entspricht der Philosophie der Stadt Waidhofen – und soll auch künftig das Lokal auszeichnen.

Das Pachtverhältnis soll für die Dauer von fünf Jahren gelten und kann daraufhin unbefristet verlängert werden. Die Betriebskosten wie Heiz- und Energiekosten, Telefon sowie Betriebsmittel des Gastbetriebs sind vom Pächter selbst zu tragen. Der Gastgewerbebetrieb ist ganzjährig kontinuierlich zu gewährleisten.

Die genauen Konditionen werden auf Nachfrage gerne übermittelt.

Ihr Ansprechpartner

Als Ansprechpartner steht Ihnen Lukas Pessl von der Abteilung Liegenschaft zur Verfügung. Auch der bisherige Pächter Andreas Plappert erklärte sich bereit, für Rückfragen zur Verfügung zu stehen.

Lukas Pessl

Abteilung Liegenschaft
Stadt Waidhofen a/d Ybbs
post.liegenschaft@waidhofen.at
M +43 676 88 511 146
T +43 7442 511 146



Übermitteln Sie uns Ihr Kurzkonzzept mit Angabe Ihrer Qualifikation/Referenzen bzw. vereinbaren Sie einen Besichtigungstermin. Wir freuen uns auf Ihre Kontaktaufnahme!